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TORRE PACHECO 

La atención escolar se incrementará para el barrio de San Antonio. / PAQUl FERNANDEZ 

La barriada de San Antonio contará 
con un nuevo centro escolar en 1993 
El director provincia! del MEC confirmó que tendrá tres unidades 
de educación infantil y otras seis de primaria 
NANY MARTÍNEZ 
TORRE PACHECO 

La construcción del nuevo centro 
escolar de la barriada de San Anto
nio será una realidad para el próxi
mo año, así lo ha anunciado el di
rector provincial de Educación, An
tonio Puig, en su visita a Torre Pa
checo. 

La visita fue toda una sorpresa 
en la Casa Consistorial, ya que se
gún fuentes del Ayuntamiento el 
aviso de su llegada se hizo horas 
antes de que se efectuase. 

El director provincial vino a rati
ficar la inclusión del presupuesto 
de San Antonio en esta anualidad y 
en la próxima, asegurando que «el 
nuevo centro contará con tres uni
dades de educación infantil y seis 
de educación primaria». 

Se cumplirá así una demanda 
avalada por más de 800 firmas de 
los vecinos de esa zona que solicita
ban su construcción, y que según 
ha manifestado Antonio Puig 
«también era una activación larga
mente defendida desde la alcaldía 
de Torre Pacheco». 

La finalidad del nuevo colegio 

será descongestionar las aulas del 
C.P. Nuestra Señora del Rosario 
Núm. 1 cumpliéndose la ratio de 
25 alumnos por aula que impone la 
LOGSE. 

En la actualidad se agrupan más 
de 30 y hasta más de 35 escolares 
en las clases más numerosas. 

Por otra parte, Antonio Puig, en 
relación a las reformas del C.P. 
Núm. 1 presupuestadas en más de 
20 millones de pesetas, ha manifes
tado: «Estamos ahora efectuando el 
cambio de cubierta y construire
mos nuevos aseos. Continuaremos 
con el cambio de la carpintería ex
terior y el adecentamiento general 
de las aulas. Para el futuro quedará 
pendiente la construcción de una 
pérgola que una todas las aulas 
completando el centro de educa
ción infantil». 

En la apretada agenda del direc
tor provincial se incluyó las visitas 
al nuevo pabellón cubierto., cuyas 
obras han finalizado y está pen
diente de que fije la fecha de inau
guración, y a las aulas de Hoya Mo
rena, recientemente construidas, 
así como la unificación de las aulas 

del Jimenado. Todas ellas próximas 
a su inauguración. 

Agrupación socialista 
La agrupación socialista de Torre 
Pacheco celebró el domingo una 
«jornada de información a nuevos 
militantes». 

En el acto celebrado en la Casa 
del Pueblo intervino el secretario 
regional de formación, José Plana. 
Asistieron unas 35 personas y se
gún la organización «más de la mi
tad eran nuevos afiliados». 

La agrupación tiene previsto rea
lizar jornadas de información y for
mación cada tres meses, con el fin 
de que todos conozcan el funciona
miento de los órganos internos del 
partido y como participar en ellos. 

Según el concejal socialista, Sal
vador Martínez, en la actualidad la 
agrupación cuenta con 225 mili
tantes, «en enero del 91 sólo 
teníamos 163 afiliados, el incre
mento ha sido importante y noso
tros creemos que se debe a la aper
tura que estamos realizando a tra
vés de asociaciones y de inverven-
ciones en actos públicos». 

Vecinos del casco antiguo prolongan las 
celebraciones de las fiestas de San Blas 
Tres nuevas conferencias están previstas para los próximos días 

JOSÉ GARCÍA 
JUMILLA 

|umilla vive una nueva fiesta orga
nizada por la Asociación de Veci
nos del Casco Antiguo, en esta oca
sión las fiestas en honor a San Blas, 
patrón de la garganta y que se recu
peraron por esta Asociación en 
1985, tras un paréntesis de casi 20 
años. 

En los últimos, esta fiesta ha ca
lado hondo entre los vecinos de 
esta zona y los jumillanos en gene
ral, para ello la Asociación de Veci
nos no ha tenido reparos en pro
longarlas hasta el próximo domin

go día 9. 
El jueves pasado se iniciaron las 

mismas con una exposición de fo
tografía de la zona más bella por su 
antigüedad de nuestra localidad, es 
decir, el conjunto histórico-artísti-
co y el casco antiguo. El viernes el 
poeta y escritor yeclano, Antonio 
Coloma Zafrilla, presentó la revista 
número 3 del conjunto histórico 
que cuenta con información sobre 
el pasado de Jumilla, así como pro
gramas de actos de estas fiestas a la 
del consejo regulador y un especial 
recuerdo a todas aquellas personas 
desaparecidas que han amado en 
todo momento el casco antiguo de 

Jumilla. Durante el fin de semana, 
el sábado a las seis de la tarde, tuvo 
lugar el traslado de la imagen de 
San Blas desde la parroquia mayor 
de Santiago hasta el domicilio de la 
Señora Camarera Capi Bernal Si
món en calle Hospital Viejo, núme
ro 13. El domingo, día de la patro-
na fue la presentación de los niños 
a la Virgen de la Candelaria. 

Para estos próximos días, mar
tes, miércoles y jueves hay previsto 
una serie de tertulias o conferen
cias en torno a San Blas, a cargo del 
presidente de la Asociación de Ve
cinos del Casco Antiguo, Manuel 
Gea Robira. 

D Blanca: puntualización sobre los vertidos 
En relación a la noticia aparecida sobre «Anse denuncia a Industrias 
Prieto por verter aguas contaminantes», hay que aclarar que, Industrias 
Prieto S.A. están ubicadas en Molina de Segura, y no en Blanca ni 
Abarán. Esta empresa se dedica a la fabricación de conservas vegetales, 
zumos y néctares y vegetales ultracongelados y no tiene nada que ver 
con el hecho en cuestión, ni relación alguna con la empresa 
denunciada, ya que, Industrias Prieto S.A. de Molina de Segura, no está 
relacionada con la fabricación de papel, cuyos vertidos de pasta y 
celulosa parecen ser los causantes de dicha contaminación en la 
Rambla de San Roque, en Blanca. Debido a la similitud fonética con 
la industria allí denunciada o con las instaladas en aquel polígono 
industrial, esa situación ha provocado posteriormente una confusión 
tras publicarse la denuncia de Anse en Blanca, a la que es ajena 
Industrias Prieto de Molina de Segura. / L.V. 

D Fuente Álamo: estacionamiento de camiones 
Las obras de ejecución del estacionamiento de Fuente Álamo, que 
tendrá capacidad para 60 camiones, quedarán concluidas el próximo 
mes de julio, informaron fuentes del Ayuntamiento de la localidad. El 
aparcamiento tiene una extensión de cerca de 10.000 metros 
cuadrados y un presupuesto de ejecución de 21 millones de pesetas, 
financiado en su totalidad por la dirección general de Carreteras. El 
nuevo aparcamiento vigilado de camiones y cambio de mercandas 
tienen un plazo de ejecución de seis meses. / L.V. 

D Abarán: entrega de diplomas de Protección Civil 
El pasado fin de semana, con la presencia de la alcaldesa, se procedió 
a la entrega de diplomas a los voluntarios de Protección Civil que han 
superado las pruebas de monitores. Los aprobados fueron: 
Constantino Toledo, María Trinidad Ros, Emilia Martínez, Alvaro 
López, Jerónimo Gallego, Joaquín Santiago Martínez y Valentín Yelo. 
/J.Y.. 

D Cieza: obras en las presas del Judío y Cárcavo 
Ginés Carreño, diputado del PP ha presentado ante la Mesa de la 
Asamblea una pregunta dirigida al consejero de Política territorial 
sobre la construcción de las presas del Judío y del Cárcavo. Pregunta 
Carreño si la consejería y Medio Ambiente tienen conocimiento de las 
obras que se están realizando. En caso afirmativo. Por qué no se ha 
eleborado un informe de impacto ambiental, preceptivo para el 
comienzo de las obras, en el caso de la del Cárcavo. ¿Qué va a pasar 
si dicho informe es negativo, teniendo en cuenta que la inversión 
realizada en dicha presa es de más de 574 millones de pesetas?. ¿Por 
qué no ha intervenido la consejería paralizando las obras si estas no 
se ajustaban a Ley?. / L.V. 

Las exportaciones en la comarca siguen su ritmo. / LA VERDAD 

D Muía: exportación de cítricos 
La exportación de cítricos a los países del Este, y especialmente a 
Alemania, sigue normalmente por parte de la cooperativa Frutas y 
Cítricos de Muía. La cooperativa viene observando la normativa de 
utilización de embalajes reciclables, conforme se exige en Alemania. 
Un millón de kilos, es la previsión inmediata de naranja navel y unos 
seiscientos mil de naranja sanguina, son los datos estimativos de 
exportación. Según se nos informa, estos días se advierte una 
saturación de cítricos en los mercados extranjeros, aunque se espera 
sea próxima la normalización y la reanudación de la recolección de 
estos productos que fue suspendida. / P. Ll. 

a IBERDROLA-
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 

nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
el próximo día 5, nos veremos en la necesidad de 
interrumpir el suministro en las siguientes zonas y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que se 
indican: 
MURCIA EXTRARRADIO 

EL VERDOLAY.- De las 13 h. a las 15 h.: las calles 
Santiago, Camino los Caños, Convento Sta. Catalina y 
adyacentes. 
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello. 

Murcia, 3 de Febrero de 1992 




